

学校通信

あわやっこ

学校教育目標 “夢や目標の実現に向かってねばり強く歩み続ける児童の育成”

来週末から3月がスタートします。1年間の「まとめの時期」です。27名の児童は、4月から大きく成長しました。本日、児童会役員が新しいメンバーにバトンタッチしました。新年度に向けての準備が少しずつ始まっています。

4月からの子どもの成長、伸び、そして、日頃の頑張りやその子のもっているよさを具体的な場面でプラス評価をする声掛けを学校でも更に増やしていきます。

2/20(木)参観授業へのご参加

ありがとうございました。

昨日は、たいへん寒いなか参観授業等へご参加いただきありがとうございました。各学年とも、子どもたちの1年間の成長を感じとっていただけたのではないのでしょうか。特に、「1/2成人式」を実施した3・4年生は、子どもたち自身で企画・準備した式をやり遂げ、大きな自信をもつことができた様子でした。式に向け、それぞれの家庭でも子どもたちが準備をしている様子を見ていただき、子どもたちが前向きに取り組めるようあたたかい声をかけてくださり、本当にありがとうございました。

【3・4年生】1/2成人式



2月25日(火)「ニコニコ大作戦」(第7回)、3月3日(月)～9日(日)「チャレンジ週間」を実施します。

裏面「3月行事予定・下校予定時刻」掲載

～ PTA 全体会でお話したこと(2/20(木))～

「子どもたちの輝き！」

○誕生日カードから

毎月実施する「誕生日集会」。その際、手作りの誕生日カードを児童会役員が作成して、誕生日者に渡しています。先日、私もいただきました。その内容を読み、とてもあたたかい気持ちになりました。相手意識をもち、「受け取った人が喜んでくれたら嬉しいな」と思いながらコメントやイラストをかいてくれていることがとてもよく伝わってきました。作成してくれた子は、私に対して「挨拶」のことをほめてくれていたのですが、私にカードを書いたその子自身が、毎朝すてきな挨拶をしている子なのです。私の方が、毎朝、その子の挨拶で、「元気」「やる気」をもらっています。あいさつの価値に気づき、日々行動できている子が育っていること、とても嬉しいです。

○「正直」に行動すること

日頃から子どもたちは、トイレのスリッパをそろえてくれています。先日、1階のトイレでたまたま一つだけ乱れているものがあつた時、近くにいる子に声をかけると、「ぼくが使いました」とさっと直してくれたのです。「トイレ行っていません」「そろえました」ということでもできたと思いますが、自分の行動を正直に見つめ、行動を修正できる姿にたいへん感心しました。

児童会役員選挙の

一コマから(2/12(水))

・5年生は「よりよい粟屋小学校にするための公約」を堂々と落ち着いてハキハキした声で話しました。

・4年生は、選挙管理委員をつとめ、当日は、4人が協力して会を進めました。

・1～3、6年生は、立候補している話をしっかり聴き、よく考えて投票していました。

